

“日本一元気な町づくり”
ふる里復興・創生「新生の年」
-いのちを守り、人を活かし・未来をつくる町-



遠藤町長

令和元年第4回広野町議会定例会が12月12日から13日までの会期で開催されました。一般質問を経て議案審議がなされ、すべての議案が原案どおり可決されました。

会期初日には、遠藤町長が第4回定例会（9月開催）以降の町政経過報告を行いました。町民の皆さんにお伝えしたいことがたくさん盛り込まれていますので、主な内容の抜粋を掲載します。

特集

総務課

9月14日、JR広野駅及び周辺にて、広野駅環境美化推進協議会を初め、広野町婦人会、地元企業、JR東日本、町職員など多数の参加をいただき駅構内や駅広場の清掃、除草作業を実施いたしました。

10月24日、町と行政区が緊密な連携をとり、円滑な行政運営を図ることを目的とし行政区長会議を10月に初めて開催いたしました。



行政区長会議

10月30日告示、11月10日投票の日程で福島県議会議員一般選挙が執行されました。双葉郡選挙区においては、定員2名に対し立候補者が2名であり無投票により福島県議会議員が選出されました。

日程で広野町議会議員一般選挙が執行されました。今回は定員10名に対し、立候補者10名であり無投票により議会議員が選出されました。

復興企画課

日本代表が初のベストエイト入りをするなど、全国的に盛り上がりを見せたラグビーワールドカップ日本大会では、海外から多くの方々が応援などで来日しました。

9月15日、広野スタイル2019が二ツ沼総合公園及び南駐車場の特設会場にて開催しました。大迫力のフリースタイルモトクロスに加えて、ラグビーやサッカーの体験コーナー、ステージイベント、物産販売に約5000人の来場があり、過去最高となりました。



復興ありがとうホストタウン登録証授与

10月5日、ふたばワールドがJヴィレッジ全天候型練習場を中心に、歌手やお笑い芸人によるステージイベント、恒例の大鍋プロジェクト、スポーツ体験イベント、地元飲食・物販を行いました。

を予定していましたが、台風19号の影響により中止することいたしました。

10月26日、浜・中・会津友好交流協定締結記念植樹が西会津町さゆり公園で、西会津町、平田村、広野町の町長並びに議員の各位の列席のもと開催されました。

11月4日、東京オリンピック・パラリンピックに向けて機運の醸成を図るため、復興ありがとうホストタウンサミットがJヴィレッジで行われました。

健康福祉課

10月10日、町内において「双葉郡戦没者追悼式」を挙行し、双葉郡内のご遺族並びにご来賓参列の下、戦没者のご冥福と恒久平和をお誓いいたしました。

11月2日、「ひろの秋まつり」の一環として、広野町中央体育館において、「健康まつり」を開催しました。

また、「笑い健康」をテーマとした「林家たけ平師匠」による落語会を開催し、約50名の参加者のもと、笑うことは健康に良いことを学びました。



健康まつり「林家たけ平師匠」による落語会

なお、10月19日開催予定の「第

17回ひろの健康ウォーク」は、台風19号における被害を考慮し中止としました。

子ども家庭課

次に、子ども家庭課であります。9月20日、児童館に於いて、老人クラブとの交流事業としてお月見会を開催し、団子づくりを通して交流を深め楽しいひと時を過ごしました。

9月28日、広野子ども園として初めての運動会を開催しました。当日は天候にも恵まれ、ご家族が応援するなか、園児たちは新しい園庭で元気いっぱい競技を繰り広げました。



広野子ども園として初めての運動会

11月15日、秋の全国火災予防運動に合わせて実施した防火パレードに、広野子ども園の4、5歳児が参加しました。

環境防災課

9月8日から9日にかけて、台風15号の接近に伴い警戒体制をとりました。人的被害を未然に防ぐため、自主避難者に対する避難所を公民館に開設、避難所には1世帯2名の方が自主避難されました。

9月21日から9月30日までの「秋の全国交通安全運動」期間中、役場前国道6号交差点や駅前交差点において、双葉警察署及び富岡地区交通安全協会広野分会のご協力をいただきながら、朝の通勤・通学時間帯に交通立哨を実施しました。

9月29日、総合グラウンドにおいて、橋本徹福島県議会議員を始め多くの来賓のご臨席をいただき、広野町消防団、婦人消防隊、株式会社JER A広野火力発電所自衛消防隊、総勢61名の参加のもと、秋季検閲式を行いました。

unuma（オール・イン・ふたつぬま）と題して広野町と町振興公社が協働で二ツ沼総合公園の盛り上げイベントを開催しました。

10月7日、福島県、双葉地方広域市町村圏組合消防本部の主催により、県内12の消防本部、医療機関並びに各関係機関が連携し、帰還困難区域のJR常磐線における事故により、多数傷病者が発生したことを想定した「多数傷病者対応訓練」が広野駅周辺等において実施されました。

10月12日から13日にかけて、台風19号の上陸に伴い暴風雨が予想されることから災害時の応急対策を行うべく災害対策本部を設置しました。

この台風による人的被害はありませんでしたが、住宅等において床上浸水1件、床下浸水5件の被害